



NUMEROSOS ESCOLARES Y VECINOS VISITARON LOS STANDS INSTALADOS EN BARTOLOMÉ PÉREZ CON MOTIVO DEL DÍA DEL MEDIO AMBIENTE

El programa, que continúa este viernes con una visita a la instalación municipal de energía fotovoltaica de Plaza de España, y una función de títeres, concluye el sábado día 7 con la entrega de los Premios Medio Ambiente 2008

En la jornada del jueves día 5, coincidiendo con el Día Mundial del Medio Ambiente, la plaza Bartolomé Pérez acogió los distintos stands temáticos y talleres que la Fundación Municipal de Medio Ambiente desarrolló con motivo de esta conmemoración.

El teniente de alcalde delegado de Medio Ambiente, Antonio Alcedo, que estuvo visitando esta iniciativa por la tarde, explicó que la propuesta, enmarcada dentro del programa de actividades que la Fundación viene desarrollando desde el pasado miércoles día 4 de junio, con la proyección del audiovisual “Una verdad incómoda” de Al Gore, y la celebración de una mesa redonda y hasta el próximo sábado día 7, ofreció a numerosos escolares y vecinos la posibilidad de visitar y participar en distintos stands temáticos que versaron sobre cuatro bloques: el agua, el aire, los residuos y la energía.

Además de estos stands en los que se mostraron exposiciones sobre la contaminación acústica, la agricultura ecológica o la separación selectiva de residuos, la actividad contó con la participación de diferentes asociaciones de la localidad.

El delegado de Agricultura, José Luis Luna, junto con la teniente de alcalde delegada de Participación Ciudadana, María de los Ángeles Sánchez, visitaron en el transcurso de la mañana los distintos stands, que permanecieron abiertos al público en horario de once de la mañana a tres de la tarde y de siete de la tarde a diez de la noche, y se completaron con talleres de manualidades, así como con actividades de animación.

La Fundación de Medio Ambiente contó con la colaboración de la Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalquivir y la Asociación para el Desarrollo Local de la Comarca del Bajo Guadalquivir (Adelquivir), que ofreció una exposición de Residuos y otra sobre Agricultura Ecológica. Además, también se repartieron materiales promocionales, y se llevaron a cabo demostraciones con equipos de mediciones y ensayos, al mismo tiempo que se atendieron consultas en materia de contaminación acústica a través de la Oficina Técnica de Medio Ambiente (OTM) de la zona sur de la Mancomunidad.

El programa de actos diseñado con motivo del Día Mundial de Medio Ambiente continúa este viernes, con una visita guiada que tendrá lugar a las siete de la tarde a la instalación de energía fotovoltaica que el Ayuntamiento tiene en la azotea de las dependencias municipales de Plaza de España; así como con una función de títeres destinada a los más pequeños y con temática medioambiental, que se desarrollará a las ocho de la tarde en el parque “El Mayeto”.

Finalmente, el sábado día 7 de junio, el programa concluirá con la celebración de la tercera edición de los Premios Medio Ambiente, que se entregarán en un acto que tendrá lugar a las doce de la mañana en el Mercado Central de Abastos.

Este año los Premios Medio Ambiente, con los que se distinguen entidades, empresas, o particulares, entre otros, que colaboran activamente con nuestro entorno, serán entregados en la categoría de Premio Escolar de Medio Ambiente, al IES Castillo de Luna; mientras que el Premio Ambiente en el ámbito de Empresas se le ha concedido al colectivo de caseteros de la Feria de Primavera 2008. Por otro lado, el Premio Medio Ambiente a Asociaciones ha sido finalmente en este año para la Asociación Cultural Deportiva “En ruta”, y el Premio Medio Ambiente al Ciudadano más responsable recaerá sobre Enrique Pérez Fernández.

Rota, 6 de junio de 2008

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
